



Nº 90/3789

GAB. PRES. 0662/90

Santiago, Agosto 17 de 1990

Señor

Andrés Zaldivar Larrain

Senador de la República

Presidente del Partido Demócrata Cristiano

Alameda 1460

Presente

Estimado Andrés:

Te adjunto fotocopia de carta enviada por don Maurilio Cerda S., planteando problemas propios del Partido Demócrata Cristiano.

Te saluda atentamente,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "CBE".

Carlos Bascuñán Edwards

Jefe de Gabinete Presidencial

CBE/ppc

c.c.: Arch. Corr. Correspondencia

(90053365)

Padre Las Casas, 13-5-1990.-

Señor

Patricio Aylwin A.
Santiago.-

Respetado camarada:

Haciéndo uso
del derecho que, me existe como
ciudadano de este país es que he
decidido escribirle estas líneas, para
claro ha conocer mi pensamiento
con respecto al momento que vivimos
primero como ciudadano, en la medida
como militante de nuestro partido,
Ciudadano.- Como dirigente de barrio
(Tesorero de Junta de Vecinos # 34 de
esta localidad) puedo palpar en las
Asambleas, el numero cariño que
Ud. despierta en la gente humilde
de mi barrio, no se vano nuestro
camarada Eduardo Frei, inauguro
personalmente la población Bella
Vista en el año 1968; por pertene-

cer al Vicariato de la Araucanía, nuestro partido cuenta con un gran porcentaje de Currillistas de Cristiandad, por lo que la Democracia Cristiana siempre ha sido fuerte. Actualmente, estamos empeñados en hacer posible la creación de la Comuna de Padre Las Casas; gestión en la cual nos está apoyando nuestro Diputado, camarada Francisco Hubachumilla Jaramillo, Dios quiera logre más nuestro anhelo.. Sabemos que nuestro Diputado está trabajando, y por ser Hijo de Padre Las Casas, no dudamos que cumplirá, pues siempre ha dado muestra de gran espíritu de trabajo y honestidad política..

Militante.. Ingresó a nuestro partido el año 1960 (Patrón) en la actualidad cuenta con 53 años de edad, he sido por varios años dirigente del partido en Padre Las Casas, el golpe militar, me encontré trabajando en Obras Públicas

en la Dirección de Vialidad de Cautín, por decir verdades... dentro de la oficina tuve que acogerme a jubilación voluntaria en el año 1981. Actualmente mi jubilación es de \$ 23.000; tengo 2 hijos en su tutoría media, por lo que me veo en duros aprietos para poder educarlos. Mi señora es profesora en la Fundación del Magisterio de la Araucanía y entre ambos, tratamos de vivir con nuestros hijos, bajo los postulados de Dios, al mismo tiempo expandiendo la Doctrina de la Democracia Cristiana. En este momento soy Presidente de nuestro partido en esta. Como dirigente debo ser honesto y transmitir el pensamiento de mis camaradas y el mío propio. Respetado camarada, veemos con preocupación que nuestro partido se encuentra sin dirección política en Cautín, desde Padre Laf Casas, veemos como en Temuco se dividen en charcos, quatos

e iluminados; divisiones que a
nada conducen. En cuanto a
los nombramientos también hay
discernibilidad, hay tanta gente
que muestra su trabajo y que con las
leyes de amarre del anterior regi-
men poco o nada se puede hacer.

Como si fuera poco la
I. Municipalidad, se ha converti-
do en un feudo del partido Social-
ista, por lo que todo esto conspira
para una buena atención a la
gente, ojalá este estado de cosas
cambie para bien de la Comuni-
dad. Comarada Presidente, en
forma respetuosa, solicito si lo
tienen a bien, poder reintegrar
me a algún servicio público o
como funcionario en la Intendencia
de esta, lo que tendría que ser
a honorario, creo poder servir a
mi país. Esperé y luché 16 años
y quiero contribuir con mi esmero
al bienestar de mi Patria.

Siendo adolescente
conocí en Nueva Imperial, mi

ciudad natal, a Don Ricardo Aylwin Azocar, un hombre de derecho, quien me quiso y habló de este partido, lo recuerdo con mucho respeto y cariño. Una de las cosas que siempre me decía respetado camarada "Denuncia las irregularidades en el Partido" y cuanta razón tenía, oyalá camarada Presidente algún día pueda conversar con Ud. personalmente, como lo hice en una oportunidad con el camarada Eduardo Frei; en la sala de ejercicios del Olímpico de Temuco.

En aquella oportunidad mi camarada Frei me marcó con una frase que para mí tiene mucha vigencia de estos días "Camarada Maurilio, en política siempre hay que decir la verdad, por dura que sea porque el pueblo es muy sabio"

Camarada Presidente por último quiero expresar mi pesarimiento, con respecto al nomi-

branuento de Dígeder 9^a Región

Fui un deportista muy destacado, en la disciplina del fútbol, conozco el problema del deporte en mi región, lamentablemente no poseo un título universitario, pero tengo la práctica y experiencia, referencias de mi persona puede darlas mi camarada Carlos Suárez.

Camarada Presidente
le pido disculpas por distraer su valioso tiempo, pero necesitaba decir la verdad de lo que sucede en nuestro partido, quería Dios que las cosas se normalizan.
se que Ud. está empeñado en que así sea, desde acá cuente con mi apoyo, y el apoyo de toda la Asociación de Padre Las Casas.

Le saluda respetuosamente
y fraternalmente.-

Maurilio Cerdá S.

Corral 161

Villa Valdivia

Padre Las Casas